

## ABSTRAK

# PERSEPSI UMAT BUDDHA PADA DRAMA WAISAK DI VIHARA MANGGALA RATNA DESA SUMBERSARI KECAMATAN SEKAMPUNG KABUPATEN LAMPUNG TIMUR

Oleh:  
**Yunita Susilawati**  
**0813033053**

Desa Summersari adalah salah satu desa yang berada di Kecamatan Sekampung Kabupaten Lampung Timur. Umat Buddha desa ini selalu merayakan malam Tri Suci Waisak dengan melaksanakan pementasan drama waisak.

Drama waisak bertujuan untuk memperluas pengetahuan *dharm*a untuk umat Buddha sendiri dan sebagai hiburan untuk masyarakat umum. Drama waisak selalu dilaksanakan setiap tahun sehingga umat Buddha memiliki pengalaman yang menyebabkan umat Buddha memiliki persepsi pada drama waisak.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah persepsi umat Buddha pada drama waisak di Vihara Manggala Ratna Desa Summersari Kecamatan Sekampung Kabupaten Lampung Timur dilihat dari tahu dan mengerti? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi umat Buddha pada drama waisak di Vihara Manggala Ratna Desa Summersari Kecamatan Sekampung Kabupaten Lampung Timur dilihat dari tahu dan mengerti.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui angket atau kuesioner. Analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif.

Berdasarkan angket yang disebar kepada 52 responden dapat disimpulkan bahwa persepsi umat Buddha pada drama waisak di Vihara Manggala Ratna Desa Summersari Kecamatan Sekampung Kabupaten Lampung Timur dilihat dari tahu adalah baik, bahwa mereka mengetahui dengan baik pelaksanaan pementasan drama waisak dari hasil pengalaman panca inderanya mulai dari proses pementasan, waktu pelaksanaan pementasan, dan lakon yang ditampilkan pada drama waisak, sedangkan dilihat dari mengerti adalah baik, bahwa mereka mengerti dengan baik sebab-sebab dilaksanakannya drama waisak yaitu untuk memperluas dan memperdalam ajaran agama Buddha kepada umat Buddha. Hal tersebut ditunjukkan dari perolehan hasil skor rata-rata item tahu sebesar 48,9 yang berada pada kategori baik dan hasil skor item mengerti sebesar 48,5 yang berada pada kategori baik.